

PRESIDENTE LAGOS DESTACÓ MOMENTO ECONÓMICO QUE VIVE EL PAÍS
Desde Porvenir, Tierra del Fuego, el Mandatario enumeró tres hechos ocurridos esta semana, que dan cuenta de la situación chilena reflejada en de la colocación del bono soberano, la proyección de crecimiento que hace el FMI para Chile en los próximos años y la mejora de la posición chilena en el concierto regional hecha por una clasificadora de riesgo internacional.

El Jefe de Estado concluyó esta tarde una gira de dos días a la Región de Magallanes, donde recorrió las localidades de Punta Arenas y Porvenir.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana en Porvenir, Tierra del Fuego, el buen momento económico que vive el país, ejemplificado por el Mandatario a través de tres hechos ocurridos esta semana. "Quisiera hacer una breve reflexión al terminar mi visita a la Región de Magallanes, que coincide con tres hechos muy importantes que han ocurrido esta semana. Primero, una clasificadora internacional de riesgo (Standard & Poor's) que ha mejorado la categoría de Chile y es el único país en esa situación en América Latina. Segundo, la colocación de nuestro bono soberano en condiciones históricas que nadie pensó, excepcionales; y tercero, la definición que hace el Fondo Monetario Internacional de lo que va a ocurrir el próximo año en la economía chilena".

Sobre este tema, el Jefe de Estado agregó que "estos tres elementos apuntan a la misma dirección, a un país que está creciendo, que se va a desarrollar y en el cual nunca nos cupo la menor duda de que era así". Dijo también que a partir de estas definiciones "lo importante era mantener el rumbo de la economía en condiciones sólidas, y eso es lo que se ha hecho".

Al término de su gira a la XII Región, y luego de sostener un contacto con la comunidad regional a través de una radioemisora local, el Presidente Lagos recorrió la localidad de Porvenir, donde visitó la planta de la empresa pesquera Nova Austral, que en la actualidad da trabajo a 80 personas y que en los próximos cinco años invertirá en la zona más de 50 millones de dólares, lo que permitirá emplear a 700 trabajadores de manera permanente. Esta planta se acogió a los beneficios de la Ley Navarino, promulgada en 1999, y que establece la exención de todo tipo de impuestos a las empresas que se instalen en la provincia de Tierra del Fuego.

Posteriormente, junto a los ministros de Salud, Osvaldo Artaza; Trabajo, Ricardo Solari; Obras Públicas, Javier Etcheberry, y al subsecretario de Economía, Alvaro Díaz, además de autoridades regionales y provinciales, el Presidente sostuvo un diálogo ciudadano con la comunidad, reunida en el gimnasio municipal de Porvenir.

En la ocasión, los ministros respondieron inquietudes locales de la población, como las demandas de salud relacionadas a la necesidad de médicos especialistas en el hospital local; de Obras Públicas, como el dragado de Bahía Chilote y la pavimentación del camino que une San Sebastián con Onaisin; de trabajo, como la cesantía que se produce en la época invernal, y de Economía, como el destino del DL 889, que bonifica la contratación de mano de obra y que aporta a la región siete mil millones de pesos anuales.

Tras este acto, al que acudieron más de un millar de personas, el Presidente Lagos destacó que gran parte de lo que se ha hecho en el país se refleja en lo que es hoy Porvenir. "El optimismo, la visión que hay, lo que señalé de las empresas, aquí va a

faltar gente para poder llenar todos los puestos de trabajo que se están demandando. Al irme lo hago con mucho optimismo y quiero señalarles que aquéllos que piensan que las cosas no están bien no tenían razón. Todos los chilenos queremos que las cosas mejoren y lo que ahora vemos es una situación de mayor optimismo", argumentó.

Al respecto, destacó las proyecciones hechas por el Fondo Monetario Internacional para el país, que sostienen que este año Chile puede alcanzar un crecimiento del 3.5 por ciento y el próximo año llegar al seis por ciento. "Creo que vamos a estar muy cerca de esas cifras. Pero queda mucho todavía y tenemos que trabajar para que eso sea así".

Consultado por la posición de los empresarios frente a estas señales, el Presidente Lagos dijo que "ellos (los empresarios) comienzan a invertir cuando ven buenas oportunidades de negocios. Ustedes han visto en Porvenir el nivel de inversiones que está teniendo lugar. Es gente que cree, con empuje, y esto es un muy buen ejemplo para el resto de los empresarios".

En otra materia, el mandatario informó que había dispuesto la partida a la Tercera Región del ministro del Interior subrogante, Jorge Correa, y del director de la Oficina Nacional de Emergencia, Onemi, Alberto Maturana, a fin de que evalúen los daños producidos por el sismo que ayer afectó a esa zona, "y resolver las medidas que fueran necesarias adoptar". No obstante la intensidad del fenómeno, destacó el hecho de que las construcciones de Copiapó resistieran muy bien el movimiento telúrico. "No es bueno tener un sismo como el que hubo, pero habiendo un sismo de esa envergadura hasta ahora no tenemos pérdida de vidas humanas que lamentar y tenemos un nivel de constructividad adecuada".

Requerido por una eventual asignación de fondos especiales para la Tercera Región, el Mandatario sostuvo que ello dependía de la evaluación que se haga en terreno.